



¿Duelo en Morena? Iniciativas generan diferencias al interior de la bancada



Nos dicen que este lunes, el coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, tendría una reunión intensa con la Consejería Jurídica de Presidencia.

Fuentes de Político MX afirman que el zacatecano buscaría ser quien presente las iniciativas para expedir una nueva Ley de Competencia y las reformas secundarias para darle dientes a la Agencia Digital que comanda Pepe Merino.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
Político MX La política explicada		15- 02- 25	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

El problema, nos cuentan, es que esas reformas secundarias se han trabajado con Alfonso Ramírez Cuéllar y se esperaría que sea él quien las presente antes de que termine febrero.

Habría que ver si desde Presidencia complacen a Monreal o se mantienen con el cercano a Palacio Nacional.

Ramírez Cuéllar es uno de los hombres de confianza de la presidenta Claudia Sheinbaum, y estuvo muy activo dentro de la campaña presidencial de la exjefa de Gobierno como coordinador de Sectores Sociales.

Ahora, como vicecoordinador de la bancada morenista en San Lázaro, Ramírez Cuéllar tendrá que navegar con Monreal en su grupo parlamentario, quien ha buscado tomar el control de las decisiones y actividades legislativas del partido guinda en la Cámara de Diputados.

<https://politico.mx/2025/02/14/duelo-en-morena-iniciativas-generan-diferencias-al-interior-de-la-bancada/>